

【学校だより】

南アルプス市立小中一貫校 芦安小中学校

芦安っ子

【学校教育目標】

郷土を愛する心と夢を育み
未来を拓く人づくり

令和3年9月24日 NO.5 芦安小学校長

「まん延防止等特別措置」を受けて

夏休み明け間近に、「まん延防止等特別措置」が出され、南アルプス市内の多くの学校が、分散登校（児童・生徒をいくつかのグループに分け、時間をずらして登校する）や分割授業（学級を二つに分け、別の場所で授業をする）に慌ただしく取り組みました。私（校長）の甥は甲府の中学校に在学中ですが、一日のうちで登校時間をずらす方法でなく、日ごとに登校するグループを変える「分散登校」で、一日おきに登校していました。多くの学校で学校行事の中止や延期を余儀なくされました。本校でも3年生の校外学習（社会科見学）を延期しました。また、修学旅行を10月上旬に静岡方面で予定していましたが、その時期にはまだ現地の「まん延防止等特別措置」の解除は難しいかもしれないと考え、11月中旬以降に延期しました。

芦安小では分散登校や分割授業は行わずにすみませす。小さい学校であることの利点だと思います。とはいえ校舎に入る前の検温と消毒をしたり、複数学年での活動（朝の活動、一堂に会しての給食、音楽・体育等の複数学年の合同授業）を取りやめたりするなど、「まん延防止等特別措置」への対応を学校の実態に即して行いました。子どもたちには不便な思いをさせたり、楽しみな時間だった全校や複数学年での活動がなくなって、さみしい思いをさせたりしたかもしれません。

ご存じの通り「まん延防止等特別措置」は9月12日で解除となりました。簡素化されていた給食のメニューは連休明けの22日から元に戻りました。運動会も（保護者のみ参観可能、昼食なしの半日という条件下ではありますが）実施することができ、ほっとしています。けれども警戒が必要な状況に変わりはありません。集団での活動を楽しみながらもすべきことはしっかりする、という方針で取り組んでいきたいと考えます。

楽しかった！芦安ふれあい運動会

大雨で一日延期はしましたが、当日は天候に恵まれ、透き通った青空の下で開催することができました。

「まん延防止」の期間中は思うように練習ができませんでしたが、直前の一週間の成長ぶりは驚くほどでした。競技や演技はもちろんのこと、話の聞き方・準備・片付けなどの動きも素晴らしかったです。特に少人数ながらも中心になって頑張った上級生には拍手を送りたいです。また、保護者の皆様の温かな応援や感染症対策へのご協力に感謝しております。

芦安小学校の運動会は、正式には「芦安ふれあい運動会」と呼びます。一昨年度は小中合同で、また地域の方々との共同で開催しました。ところがコロナ禍への対応のため、昨年度は小学校単独で地域の方々には参観のみ、そして今年度は保護者のみの参観という形になりました。

来校できなかった地域の方々から、小中学校の児童生徒のために心温まるメッセージをいただきました。小学校の運動会では、メッセージは校庭前のポールに飾らせていただきました。ありがとうございました。来年度は本来の姿で開催できることを心から願っています。その時は地域の方々もぜひご参加ください。



- 【上段左より】
- あっち！こっち！
かり物ダッシュ！
 - ソーラン
 - 赤白対抗リレー
 - 綱引き
 - 芦小ユニサイクル
 - 感想発表
 - 記念撮影
(閉会式終了後に、いただいたメッセージの前で)